



2010年12月19日

みなさん、こんにちは。今日で『発掘された明石の歴史展—明石の弥生人—』は、閉会します。「見たい！」という方はお急ぎ下さい！入館は、午後6時までです(閉館は午後6時30分です)！

### ● 年内最後のイベント、終了 -さおり織でティーマット作り-

17日(金)に文博ボランティアのはた織グループによるイベント「さおり織でティーマット作り」が行われ、年内のイベントがすべて終了しました。

参加された方は、横糸にラメが入った赤や緑のものを選んでクリスマス風に仕上げたり、時間のゆるす限りで色々な横糸を試してみたりして楽しんでいました。

この日は、参加者から「風邪で行けません」とキャンセルのご連絡が複数あり、空いた時間ができました。せっかくなので、職員が体験することに。普段はお客様にご案内するだけですが、これでその面白さも伝えられるでしょう！

さおり織の体験は1月にも実施しますので、新春特別展とあわせてご参加いただけたらと思います。申込の締切は1月5日です。詳しくは前号をご覧くださいか、ホームページをご確認ください(アドレスは下記参照)。

それにしても、風邪やインフルエンザの流行がすぐそこに来ているようですので、くれぐれも年末年始風邪などひかれませんようお気をつけくださいね！



↑ティーマット作りの様子



←カラフルな横糸

### ● 新年は4日午前9時30分開館です！

文化博物館は、12月28日(火)が年内最後の営業日となります。ご覧いただけるのは、常設展示室や国際交流室など常設の展示のみです。29日から新年3日まではお休みをいただきます。

そして、すでにご案内している新春特別展『広重と北斎の東海道五十三次と浮世絵名品展—歌麿・写楽から幕末バラエティーまで—』が、4日(火)午前9時30分から始まります！

文博の近くには、人麿さん(柿本神社)があります。新年のお参りにおでかけの方は、ぜひそのついでに足を延ばしてみてくださいね。



どうぞ、よいお年をお迎えください！！